Un service de proximité pour les Guénangeois

16 mars 2021 à 18:23 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 81 fois



Mme Maghnia accueille les usagers, dans le respect des gestes barrière. Photo RL

Dans la mesure où de nombreuses personnes se trouvent démunies devant les actes de la vie courante, la mairie, en liaison avec le centre social Louise-Michel, a mis en place un accueil citoyen.

Salle 2 du centre social, Mme Maghnia accueille les usagers, en toute confidentialité, les jeudis de 14 h 30 à 17 h, sur rendez-vous, pour accompagnement administratif ou informatique dans différents domaines. Elle informe et oriente selon les besoins, met en relation avec des partenaires adéquats en trouvant le bon interlocuteur, et initie aux services en ligne pour rendre les personnes autonomes dans les démarches. Sont concernées l'aide à la personne, le logement, l'emploi et la réinsertion, la justice et même les démarches simples pour demander sa retraite. Rendez-vous au 03 82 59 66 88.